



Focus Adhérent

Composition

10 adhérents·es

Adresse

Hôtel de Ville
13150 Boulbon

Contact

asso.artsdevivre[at]gmail.com
06 76 44 67 28



Présentation

Arts de Vivre a été créée en 2007 et est basée au carrefour de trois départements dans le sud de la France (13, 30, 84).

L'association est spécialisée en sciences de l'environnement et du développement durable avec plusieurs champs de compétences : éducation, sensibilisation, formation, gestion de projet. Elle développe notamment de nombreux projets en ingénierie pédagogique orientés sur les enjeux EED à l'échelle des territoires (communes, EPCI, Département, Région) en s'appuyant sur de l'investigation scientifique et des techniques propres aux "études de cas".

Le but est de proposer aux jeunes une expérience complète leur permettant de mieux comprendre leur cadre de vie d'un point de vue EDD ; les enjeux et défis qui s'y trouvent ainsi que les leviers d'actions et de changements (individuels, collectifs, privés, institutionnels).

Projet(s) actuel(s)

- Désimperméabilisation / revégétalisation des cours d'écoles (volet éducatif)
- Animation des labels Eco-Ecole et E3D
- Parcours pédagogiques d'initiation au "diagnostic scientifique" (diagnostic biodiversité, qualité de l'air...)
- Développement d'un parcours éducatif sur les indicateurs de naturalité en forêt
- Initiation des élèves à la concertation pour développer et animer un programme d'actions de protection et de préservation de milieux naturels proches



© Arts de Vivre - Formation EE/Climat

Quelques chiffres sur l'ENE (moyenne sur l'année 2024)

+ de 20
actions ou
projets
menés

+ de 1 000
personnes
ciblées

Projet(s) à venir

- La création d'un jeu immersif pour expérimenter ce qu'est la gestion durable de la forêt méditerranéenne
- Développement d'un parcours éducatif sur les 9 limites planétaires et sur la résilience climatique

Domaines d'actions

Alimentation ; Biodiversité ; Climat ; Déchets ; Eau ; Éducation au changement ; Énergie ; Mobilité ; Santé-Environnement ; Empreinte Carbone ; Agriculture Durable ; Gestion Durable du Territoire

À découvrir

- Super Écolo
(Arte Radio)



Le FRENE et vous

Votre histoire avec le FRENE

Nous avons toujours suivi la dynamique du FRENE...à l'époque du REN ! Quand le réseau a changé de nom en 2021, nous avons bien vu notre "papillon" (notre logo) se poser officiellement sur les "branches" du FRENE".

En quoi le FRENE est-il important pour vous ?

Le FRENE est un miroir des engagements portés par les structures de l'EDD. Cela est important pour nous de suivre les dynamiques des projets sur les différents territoires à l'échelle nationale : l'idée de faire partie d'un réseau actif et engagé nous conforte dans nos convictions tout en nous donnant de l'énergie et de l'inspiration pour poursuivre nos missions et porter nos actions.

Que représente l'ENE pour vous ?

L'ENE représente un investissement vertueux pour les générations actuelles et futures : elle contribue à faire monter en compétences les différents publics, notamment les jeunes, pour des prises de décisions plus efficaces en matière de transition écologique et de préservation des milieux et des ressources.